



AS: COMPETITION FUTSAL ET BADMINTON

publié le 21/12/2023

Pour cette dernière séance d'AS, les élèves se sont déplacés à Parthenay. Les Minimes garçons sont montés sur la troisième marche du podium en futsal.

Les benjamins se sont classés parmi les 12 premiers (dont une 1ère place) sur 40 pongistes en tennis de table.

Le planning de l'Association sportive est désormais disponible sous le préau et sur pronote dans l'agenda.

A la rentrée nous démarrons par du basket-ball en 3 contre 3.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.